

Afirma Tareck El Aissami que Venezuela no es patio trasero de nadie



Caracas, 14 ago (RHC) El vicepresidente Ejecutivo, Tareck El Aissami, expresó que Venezuela no es patio trasero de nadie en respuesta a las declaraciones injerencistas emitidas la víspera por el vice primer mandatario norteamericano, Mike Pence, durante su visita a Colombia.

A través de la red social Twitter El Aissami condenó la intención de Estados Unidos de aislar política, económica y diplomáticamente a la nación venezolana y calificó de cínicas las acusaciones de Pence, quien declaró que su país favorece el tráfico de drogas.

En referencia al tema de la producción de drogas en Colombia el vicepresidente venezolano cuestionó la efectividad de las bases militares estadounidenses instaladas en el país vecino, supuestamente involucradas en la lucha contra el narcotráfico.

Asimismo Tareck El Aissami agregó que los recientes ataques del gobierno norteamericano contra la Revolución Bolivariana no mermaron la voluntad democrática y pacífica de los más de ocho

millones de venezolanos que participaron en los comicios del pasado 30 de julio para elegir a los miembros de la Asamblea Nacional Constituyente.

La víspera Mike Pence aseguró en Colombia que Estados Unidos trabajará con el gobierno del presidente Juan Manuel Santos y los países del hemisferio para restablecer la democracia en Venezuela y que tomarán más medidas en contra del gobierno de Nicolás Maduro.

Igualmente el vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, destacó que el proceso revolucionario nació para garantizar la defensa de la soberanía y la independencia de la patria del Libertador Simón Bolívar.

En un acto en el Estado Portuguesa, Aissami repudió, además, las declaraciones injerencistas realizadas la víspera por el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, en Colombia, donde no descartó otras sanciones contra el pueblo venezolano si continúa con el actual rumbo político.

“No estamos para obedecer, ni para arrodillarnos frente a las amenazas de Estados Unidos ni de ningún imperio, solo pedimos respeto a nuestra soberanía”, indicó el vicepresidente venezolano ante miles de ciudadanos.

El Aissami aseguró a Pence que aún con el incremento de las agresiones contra Venezuela, el pueblo continuará exigiendo respeto de manera pacífica.

También le sugirió al funcionario estadounidense que en vez de dar lecciones de democracia, se disponga a resolver los problemas que cada día se agravan en Estados Unidos.

En ese sentido, reiteró que el país norteamericano es de mayor desigualdad económica y el que registra el mayor nivel de consumo de drogas.

“Bastantes problemas tienen allá como para que se vengan a meter en los asuntos que solo les competen a los venezolanos”, enfatizó.

Por otra parte, calificó al gobierno colombiano de cómplice de la voluntad intervencionista de Estados Unidos; sin embargo, recordó los lazos de hermandad que unen a los pueblos de Venezuela y Colombia.

Asimismo, el vicepresidente ejecutivo denunció las campañas de difamación generadas en Estados Unidos contra su persona y contra el gobierno bolivariano, en cuanto a falsas acusaciones sobre su vinculación con el narcotráfico.

“Son unos inmorales y mentirosos, sus políticas antidrogas, por ejemplo, son un desastre. Aquí en Venezuela sí hemos enfrentado al narcotráfico con coraje”, cuestionó.

Al respecto instó a los funcionarios estadounidenses a comparar los resultados alcanzados por los dos países en la lucha contra ese flagelo.

“Hagamos un balance vicepresidente Mike Pence, muestren ustedes sus estadísticas en la lucha contra el narcotráfico y nosotros mostraremos las nuestras para ver qué nación posee mayor moral al respecto”, exigió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138261-afirma-tareck-el-aissami-que-venezuela-no-es-patio-trasero-de-nadie>



Radio Habana Cuba